

Avis de fraude : la Région Grand Est appelle à la plus grande vigilance

La Région lance un appel à la vigilance aux habitants du Grand Est, suite à des fraudes constatées dans le cadre du déploiement du Très Haut Débit (THD).

Alors que la Région fait installer la fibre dans toutes les communes, notamment les plus éloignées du numérique, des sociétés se faisant passer pour l'Institution régionale en usant abusivement de son logo, proposent des services payants pour des diagnostics d'outils télécom ! Cette fraude circule essentiellement par fax auprès des entreprises et des collectivités du Grand Est (cf. exemple qui nous a été communiqué, en p.j.).

La Région demande aux destinataires de ces fax de ne pas y donner suite, rappelant que toutes les communes concernées par l'ouverture du THD sont informées lors de réunions publiques et que les éventuels diagnostics à effectuer sont évoqués à ce moment-là.

La Région condamne cette usurpation d'identité à des fins frauduleuses et a d'ores et déjà déposé plainte. La plus grande vigilance est demandée à tous les citoyens du Grand Est, afin que cette escroquerie soit rapidement stoppée.

Rappel :

La Région assure le déploiement de la fibre optique dans le Grand Est et préfinance à ce titre l'intégralité de la subvention publique. Son ambition est d'apporter la fibre et le très haut débit dans chaque foyer, dans chaque entreprise, dans chaque service public, pour devenir à l'horizon 2022, la première Région de France 100% connectée.

En savoir plus sur l'aménagement et les usages numériques en Région Grand Est : <http://numerique.grandest.fr>

CONTACT PRESSE

Isabelle Diller

03 87 33 61 71 / 06 19 49 28 89

presse@grandest.fr

isabelle.diller@grandest.fr